

¡Qué equipazo!

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 23 de Junio de 2016 08:13



La visita del entrañable amigo Ricardo Alarcón de Quesada fue un reto inigualable a la capacidad del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), para organizar, movilizar y atender las demandas de una visita de esa calidad y al mismo tiempo seguir realizando las tareas diarias de nuestra lucha. ¡Y todo ello con un solo día de anticipación! A su visita se incorporó además la compañera Silvia Matute del CC del PCC. Les puedo decir sin temor a exagerar que cumplimos con excelencia.

¡Qué equipazo!

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 23 de Junio de 2016 08:13

Todo comenzó el viernes 10 de junio a eso de las 3:00 p.m., cuando ya la tristeza circulaba en nuestro ánimo ante la convicción de que ya no le darían la visa a Alarcón para llegar a tiempo a la actividad del 50 Aniversario de la Misión. Recibí a esa hora la llamada de Néstor Nazario. Tanto Néstor, como Tato Rivera Santana y yo nos habíamos reunidos en par de ocasiones para hacer un itinerario de la visita de Alarcón. Pero lo que anticipábamos que iba a ser una visita con bastante demandas, se quedó infinitamente corto ante la avalancha que se nos vino encima. Las solicitudes de reuniones de todos los líderes políticos exceptuando los del PNP, fue algo sin precedente. Todos querían conocer a Ricardo, invitarlo a almorzar, cenar y a actividades. Encima cayeron las decenas de solicitudes de la prensa, todos querían entrevistarle, llevarlo a su programa de radio o TV.

Dentro de tantas actividades los anfitriones principales, el CAPR y el MINH tuvimos que “pelear” por nuestros propios espacios. Entendimos que Ricardo es una figura que cruza fronteras políticas e ideológicas a la hora de reunirnos para estimular el diálogo, consenso y comunicación entre todos los sectores que conviven en el pueblo de Puerto Rico. De ahí que salvo problemas de espacio en el calendario se trató de darle acceso a todos.

El equipo que trabajó y acompañó a Ricardo en sus visitas estuvo brillante. Destacamos a los líderes de todo este esfuerzo, el compañero Néstor Nazario y Judith Morales y a todo el equipo de trabajo de apoyo a la celebración del 50 Aniversario de la Misión de Puerto Rico Juan Mari Brás.

Los compañeros que han servido de choferes y seguridad, Luis Carrión, Rafael Anglada, Ángel Pérez y Tito Roig. El compañero Tato Rivera Santana ayudó en coordinar estas tareas.

Los fotógrafos Víctor Birriel y Luis López estuvieron al pie de cañón documentando la visita con el lente. Les invito a que piensen en hacer una exposición fotográfica algún día de tantos eventos memorables que han fotografiado. Nuestra Hormiga Brava, Vilma Soto, 24/7 difundiendo por las redes todo nuestro quehacer diario. El equipo de El Hostosiano y Carolina/Trujillo Alto preparando y grabando los mensajes para Telecontacto.

La Lcda. Lourdes Muriente, generosa y dedicada anfitriona de Ricardo y su acompañante Eduardo. Gracias mil. Florencio Merced Rosa que facilitó el medio de transporte, gracias. A Emily Blais y Carmen Ivette Borges excelentes anfitrionas de Silvia Matute.

Claridad, el Comité de Solidaridad con Cuba, la Brigada Juan Rius Rivera, el Frente Socialista y la infatigable compañera Milagros Rivera que organizaron un hermoso acto para Ricardo y la compañera Silvia Matute. El Partido independentista Puertorriqueño (PIP) que organizaron sus reuniones y agasajos para Ricardo como se merece un hermano solidario.

El CAPR, su presidente Marc A. Bimbela y nuestro compañero Alejandro Torres Rivera quienes organizaron una conferencia y un almuerzo, ambos muy concurridos.

¡Qué equipazo!

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 23 de Junio de 2016 08:13

El MINH organizó un acto hermoso en el Teatro Tapia que fue a casa llena donde Ricardo impartió una conferencia magistral que impactó profundamente a todos, pero sobre todo a nuestros jóvenes.

Doris Pizarro organizó una visita de Ricardo al Caño de Martín Peña que le impresionó mucho por la capacidad organizativa de esa comunidad.

Al MINH de Mayagüez y Ponce, que se botaron en las actividades programadas para la visita de Ricardo, en especial a la compañera Mary Ann Merrill, Rafa Rodríguez y el Dr. José Ramón Villalón. Ricardo se lleva un hermoso y emotivo recuerdo de ese paseo por las cunas de Juan Mari Brás, Ramón Emeterio Betances, Lola Rodríguez de Tió y Pedro Albizu Campos. Elma Beatriz Rosado fue personalmente a enseñarle el campo santo donde cayó abatido por la mano asesina del imperio el Comandante Filiberto Ojeda Ríos.

Rafael Cancel Miranda y María de los Ángeles Vázquez, dos emisario del amor patrio y el humano, le hicieron pasar un lindo día en las montañas de Cayey. Ricardo se llenó la vista y el alma con nuestro verde y quedó nuevamente enamorado esta vez para siempre.

Los jóvenes del MINH organizaron un extraordinario encuentro en el que tuvieron la generosidad de invitar a sus pares del PIP, PPT y MST. Alrededor de 30 jóvenes tuvieron la oportunidad de conversar con Ricardo por el espacio de más de dos horas.

Carmen Borges, Judith Morales, Puchita, y la compañera que conocí por primera vez Milagros Benítez (la Compa), quienes se encargaron de todos los preparativos para el almuerzo del Comité Ejecutivo y Comisión de Internacionales con Ricardo. Todo quedó a la perfección.

Mientras estos compañeros aportaban a atender la visita de Alarcón, seguimos trabajando en todo lo demás. En Nueva York se fajaba Olga Sanabria con el apoyo de Friends of Puerto Rico en atender a los peticionarios, dar su propia ponencia como Presidenta del Comité de Puerto Rico en la ONU, apoyar al compañero Héctor Pesquera copresidente del MINH que acudió a representarnos, organizar la recepción anual post vistas, trabajar en el texto de la resolución con los promoventes de la misma, Cuba, trabajar en el texto de la Declaración de NOAL para la próxima cumbre, cabildeo diplomático, etc... Pesquera participó en un foro en NY -que estuvo lleno a capacidad- con la Sen. María de Lourdes Santiago y el Cro. Norberto González Claudio.

Y aquí en Puerto Rico, Tato trabaja como portavoz de la Concertación Contra la JCF, en la cual también participa nuestra compañera Martha Quiñones como Presidenta de la Asociación de Planificadores, que además presentó ponencia en la ONU. La JH organizó con los jóvenes del PPT, JPIP, MST, actos de desobediencia civil en el Tribunal Federal, repartición de hojas sueltas y hablar con los usuarios del Tren Urbano para informarles sobre las implicaciones de la JCF para ellos como trabajadores.

Noel Colón Martínez trabaja con al Coalición para Oscar que organiza un magno concierto en Washington D.C . para otoño. Alejandro Torres Rivera preside la Comisión de Desarrollo Constitucional del CAPR y será el próximo presidente del CAPR. Julio Muriente se encuentra en El Salvador en el XXII encuentro del Foro de Sao Paulo, a donde estuvo en mayo Ángel

¡Qué equipazo!

Escrito por Wilma E. Reverón Collazo / Copresidenta del MINH
Jueves, 23 de Junio de 2016 08:13

Manuel Rivera que también nos representó en la Mesa de Diálogo Independentista (MDI) en la organización de la marcha del 18 de junio por la independencia. Un joven de la JH asistió al Congreso de la Juventud de PSUV en Caracas donde nos representó destacadamente.

Estamos organizando con el PIP además un foro para periodistas sobre el tema de la Independencia ante la Crisis. En esto trabajamos Ángel Pérez y yo junto a Calixto Negrón del PIP.

Este próximo sábado 25 de junio nos preparamos para acudir a la Asamblea de Pueblo en contra de la JCF en el Coliseo Roberto Clemente. ¡Qué se vea el amarillo!

En resumen, tenemos una capacidad de trabajo INCREÍBLE. Todas las actividades fueron puntuales, digna y bellamente organizadas sin mayores inversiones económicas.

Esto es el MINH, el que milita, organiza y lucha. Siente el orgullo de llamarte Hostosiano. Somos trabajadores, solidarios, comprometidos y sumamente capacitados. Me siento orgullosa y honrada de pertenecer a este gran colectivo de trabajo. ¡GRACIAS!